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主席：目迪格尔，31 •韦#马尔先生

(德 联 邦 和 1^0

因主摩缺岸，副主岸iî̂ 't先 生 （塞内加尔） 代行 

主摩职务。

议程项目20

第三次联合国海洋法会议（埃完）

1 . 主席：今天下午，摆在大会面前要审议的是 

一项载于文件a / 3 5 /  L .60/Rev. 1 有关第三次联合国 

海洋法会议的决定草案。第五委员会关于该决定草案 

所涉行政和经费问题的报告载于文件A/35/804. 由于 

没有人要求进行表决，我足否可以认为大会通过了文 

f|--A/3r,/L.G0/Rev. i 所载的决 Æ 黎吗？

决定草案通过（第35/452号决定），

2 . 科罗每先生(塞拉利昂）：大会本届会议现又 

^f开以便为第三次联合國海洋法会议第十期会议复会 

提供 200多 力的财 政经 费间 题进 行淚决。

3. 如果这样一个复会的目的是把已商定的提案 

变成条款草案，如系我们不必为可能要就已经达成协 

议的领域重开谈判而鼓起精神，我国代表团会热切地 

期待着弁且盼望召开这个复会，而且当然也会热情地 

投票赞成现在要求批准的这笔款项。

4 . 但足，鉴于刚刚结束的那屈会议期间所表现 

出的远远落后于时代的态度以及企图以这种态度来对 

待軟个公约 i y M  A^ '：i  , 我 |ül代Tî H1不11^<对这样，‘个 

i i 么的效)11 严 m:担扰。这样说不址对召开这样… 
屈公议的必要性扼出；>?:议，而是衷示我国代表团十分 

担心一 弁且我希望结果将证明我是错的一 几乎整 

整 - ，/iii海汗仏么议将F f ，次无益地耗费在等待一个代 

丧团恢i T K J Ï的谈判。

5 . 因此，我们无意作出判断，只认为这是一个 

令人不满意的局面。海洋法的谈判已进行了 10多年， 

去年取得了重大突破。于是人们希望，甚至期待在今 

年春季解决其余的悬而未决的间题，以便海洋法会议 

本身能够结束。秘书长在其关于本组织工作的报告 

〔乂/35/ i 〕中承认了这一事实，并提到海洋法会议在 

其第九期会议期间取得了令人鼓舞的进展。正是鉴于

这种进展，海洋法会议本身才建议在今年春季召开第 

十斯会议，也是寂后一期会议，海洋法会议曾希望在 

这期会议期间完成谈判。但足没有取得这种进展，因 

此现在又要求为复会拨款 .鉴于有人企图破坏海洋法 

会议本身，没有取得进展是不可避免的。

6 . 史 加 不 妙 的 rt从海洋法会议开始以来， 

海洋法会议关于各同赞辖以外的海床资源属于包括工 

业化国家和发展中国家在内的所有国家这个协商一致 

意见一 这一基本原则一 第一次遭到了这样或那样 

的非议。但是我们必须预先说清楚，不让发展中国家 

分享海洋财富和资源的任何企图不仅是不能容忍的， 

而且确实是不能接受的。发展中国家有权享有海洋资 

源的公平合理郁分。此外，压倒多数国家和国际社会 

不能认可由少数工业化H 家为开采海洋资源而雄立… 
个条约制庞的任何企法 I。另-•方面，m 倒多数M 家将

前的海洋法会议的范 I I 内继续目前所作的努力， 

以完成一项既是通用的又是所有国家可以接受的国际 

海洋法公约。

7 . 因此，再拨这笔款子的唯一合情合理的理由， 

甚至解决这种正在迅速变为僵烏的局面的唯一切实可 

能的办法，是所有国家代表团都重申它们坚持商定的 

立场，并真城地进行谈判，以期找到全面解决这些仍 

然悬而未决的问题的办法。但是，如果采取只对一个 

国家或少数几个国家或名种利益集团有利的单方面解 

决办法，不会导致实现商定的解决 *这样一种态度并不 

证明现在要求我们为复会提供的那笔款项是正当的。

8. 这些就是我同化表团认为应该使我们今天在 

这 ifi的 决 饿 具 特 征 的 - 题。

会 议 暂 停

9 . 主廣：我要提醒大会各会员国，在第三十五 

届会议议程上仅剩下以下商个项目：议程项目30, 题 

为" 安全理事会席位公平4 )配和成员数目增加的问题 " 
和议程项目1 2 3 ,题为*■举行关于国际经济合作促进发 

展的全球性谈判"，我建议大会在进行了进一步的碰商 

之后，在晚些时候审议这两个项目。

1 0 . 大会斯三十五W 会议H 此暂停。


